



COMISIÓN
ADHERENTES

ACTIVIDADES DE LA COMISIÓN. ENCUENTRO MENSUAL. Y PRIMERA REUNIÓN EN EL INTERIOR DEL PAÍS

Durante septiembre y octubre la comisión ha realizado dos reuniones. Una de ellas en la provincia de Mendoza, siendo ésta la primera reunión que se realiza fuera de CABA. En la primera se trataron temas vinculados al convenio con la ANSES, las repercusiones del curso dictado sobre seguridad en navegadores, entre otros.



18 DE SEPTIEMBRE ENCUENTRO MENSUAL

Al 18 de septiembre del corriente año se realizó la reunión mensual de la Comisión de Adherentes de AMFJN presidida por Nora Cabrera de Moneilla, coordinada por Cecilia Pombo, de

la que participaron numerosos asociados. Se trataron todos los puntos del orden del día, se aprobó el acta de la reunión del 14/08/2024; y por Presidencia se informó: a) la operatividad del convenio firmado entre el





presidente de Amfjn y las autoridades de ANSES, para la atención de los asociados y familiares en las oficinas de la sede social dos días al mes previa solicitud de turno, beneficio por el que siempre bregó la comisión ; b) el cronograma de pago de haberes y los aumentos pendientes de liquidación; c) el resultado de la audiencia convocada por la IGJ; d) lo acontecido en la Mesa Directiva y en el Consejo Directivo; e) las repercusiones del Taller "Nociones básicas de seguridad en navegadores web y aplicaciones de celular" realizado el 17/09/24 a cargo de Héctor Morales; y f) la reunión de octubre en la ciudad de Mendoza.

Los grupos de trabajo informaron las novedades en Obra Social, ANSES, proyectos, publicaciones y cultura.

Asimismo se siguió trabajando para lograr la adecuación del Estatuto a la normativa vigente en materia constitucional.

Y efectuar asesoramientos a los adherentes resguardando el régimen previsional y la obra social.

OBJETIVOS DE LA REUNIÓN EN MENDOZA

Consideramos una necesidad acercar la AMFJN a los asociados del interior, en especial a aquellos que han pertenecido a la entidad por muchos años en su actividad funcional y aún hoy, ya retirados, continúan apostando al asociacionismo. También para que conozcan la existencia, integración, servicios y asesoramiento que realiza este grupo de hombres y mujeres en representación de un estamento que está compuesto por 360 socios.

22 DE OCTUBRE

1º REUNIÓN EN LA PROVINCIA DE MENDOZA

El pasado 22 de octubre del corriente año se realizó la reunión mensual de la Comisión de Adherentes en la que participaron numerosos asociados, de manera presencial y por zoom. Por primera vez desde la creación de la AMFJN la Comisión de Adherentes tuvo la oportunidad de trasladarse al interior para un me-

jor contacto con los asociados que residen en las provincias. Las autoridades de la Seccional Cuyo y las autoridades de la Cámara Federal de Apelaciones de Mendoza, expresaron su congratulación por la visita a esa jurisdicción. Por su parte la presidenta agradeció la hospitalidad y disposición de Gustavo Castiñeira De Dios, Juan Ignacio Pérez Curci y





Fernando Freddi; y la asistencia del Consejero de la AMFJN Gonzalo Gasul y asociados de Mendoza y San Luis. Tras una breve introducción sobre la creación estatutaria, integración, elección, actividades y objetivos de la Comisión de Adherentes, se trataron todos los puntos del orden del día. Se aprobó el acta de la reunión del 18/09/2024; y la pre-

sidencia y los referentes de los grupos de trabajo -Obra Social, ANSES, cultura, proyectos y publicaciones- dieron sus informes de novedades y actividades.

Se destacó la propuesta de modificación de Estatuto de AMFJN para posibilitar que los adherentes tengan voto en el Consejo Directivo y



puedan ser elegidos para integrar los órganos de gobierno, la reciente resolución favorable de la IGJ y el estado del trámite. Posteriormente se recogieron las inquietudes de los asociados de esa jurisdicción con el compromiso de trabajar en sus lo-

gos. Para culminar se contó con el aporte de Luis Herrero quien se refirió a las garantías constitucionales que emanan del art. 110 de la Constitución Nacional, que abrió un enriquecedor intercambio entre los asistentes. ❖

